

AVIS



Il nous était agréable de réjouir chaque mois nos abonnés en leur présentant depuis de longues années deux gravures hors texte, imprimées sur papier de luxe. Tous, nous le savons, appréciaient cette générosité qui, de fait, donnait à notre revue un caractère de gracieuse distinction pour lequel nous avons plus d'une fois reçu des louanges.

Nous ne songions qu'à améliorer encore ce côté attrayant sans trop nous soucier des embarras qui pourraient en résulter pour le Département des Postes. Mais il paraît, chers abonnés, que certains employés des Postes n'aiment point les images, et que ce genre de gravure suscitent des ennuis au Département. Qui l'aurait cru ? C'est pourtant bien exact, puisqu'un nouveau règlement nous défend d'en mettre plus qu'une chaque mois et avec des conditions tellement difficiles que les employés subalternes eux-mêmes ne savent plus les comprendre.

Nous vous laissons, chers lecteurs, le soin d'apprécier cette délicate attention du Département pour vos intérêts. Nous vous prions seulement de nous pardonner le retard involontaire apporté dans notre dernière livraison par suite de ces difficultés d'administration. Il est difficile de ne pas accepter cette loi, ou même ses interprétations contradictoires ; nous pouvons cependant vous faire espérer, comme compensations, des améliorations de typographie qui cette fois, nous l'espérons, ne blesseront la délicatesse d'aucun employé.

Nous nous voyons aussi dans la nécessité de condenser notablement les *Recommandations aux Prières*, les *Actions de Grâce*, etc., qui nous sont envoyées. Les noms des défunts abonnés seront cependant publiés en entier et nous nous ferons toujours un devoir pressant de prier cordialement aux nombreuses intentions qui nous sont envoyées chaque mois.

R. I. E.

Nous recommandons aux prières de tous les lecteurs du *Petit Messenger* l'âme du cher Frère Frédéric, Religieux du Très Saint Sacrement, décédé le 16 février dernier, à l'âge de 26 ans, la 9^{ème} année de sa profession religieuse.